



Nombre de alumno: Blanca Yamileth López Matías.

Nombre del profesor: María De Los Ángeles Venegas Castro.

Nombre del trabajo: Análisis de salud.

Materia: Medicina Social.

Grado: 9°

Grupo: "B"

Fecha de entrega:

10/05/20

1.- La medicina social es la encargada de la salud-enfermedad, previniendo y curando las enfermedades de la sociedad”.

2.- La medicina social en cuanto al trabajo social es muy importante, ya que gracias a ella el trabajador social juega un papel muy importante de intervención e identificación de los problemas asociados a la salud en diferentes áreas. Esto genera muchos campos de trabajos en salud, incorporando trabajadores sociales a diferentes instituciones, ya sean públicas o privadas, lo cual es bueno para nuestra profesión, el trabajador social tiene un amplio trabajo en salud, ya que interviene como mediador, consejero, gestor, de acompañamiento en el problema, entre otras cosas, tratando de intervenir oportunamente para poder crear o hacer conciencia a las personas para poder prevenir las diferentes enfermedades, haciendo un trabajo colectivo de la sociedad para la mejora de esta misma, desarrollando sus fortalezas para afrontar por sí mismos cualquier situación, gestionando así recursos o medicamentos, en conjunto con profesionales de medicina como son enfermeros, doctores psicólogos, etc., el trabajador puede determinar la situación por medio de hojas de evaluación, estudios y fichas socioeconómicas, para así poder conocer las causas que originan las enfermedades y contribuir a la mejora de la sociedad. (Tecglen, 2018)

Tomemos en cuenta que la medicina ha tenido una gran influencia en el trabajo social ya que siglos atrás los hospitales empezaron con la intención de hacer el bien a las personas enfermas, y se pensaba que la salud era de carácter mágico-religioso y el trabajo social también empezó por la caridad y la ayuda al prójimo, así es como estas dos disciplinas se entrelazan para un fin específico que es la salud.

3.- La salud individual es el estado de salud que cada persona posee de sí misma, mientras que la salud comunitaria es la salud de un población en conjunto. La similitud entre estas dos es que ambas buscan la salud en las personas. La diferencia es que la salud individual la persona misma es el responsable de su salud, la persona decide cuidarse o no y salud comunitaria la población trabaja en conjunto para poder saber las causas de una enfermedad para poder afrontarla como sociedad. (SlideShare, 2015)

4.- El estado de salud de una persona la mayoría de veces se puede ver a simple vista, ya que una persona sana tiene un bienestar físico, mental y social, mientras que una persona enferma presenta síntomas como pueden ser físicos, por ejemplo una persona con gripe presenta ojos llorosos, la nariz enrojecida y a simple vista nos damos cuenta que está enfermo.

SlideShare. (25 de Octubre de 2015). Obtenido de
<https://es.slideshare.net/vanessabeltrancastro/salud-individual-y-colectiva>

Tecglen, C. (25 de Febrero de 2018). *Convives con espasticidad*. Obtenido de
<https://www.convives.net/2018/02/el-trabajo-social-en-la-atencion-a-la-salud-una-profesion-desconocida/>